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令和２年度 碧南市学校給食センター運営審議会 会議録  

１ 日時  

  令和２年８月４日（火）午後１時３０分から午後２時１５分まで  

２ 場所  

  碧南市学校給食センター  ２階会議室  

３ 出席者及び欠席者 

 (1) 出席者 

板倉尚子、三島知彦、竹内あかね、稲垣琢也、近藤彰則、川隅義孝、鈴木裕、  

小島広明、小島真由子、山田忍、小藤智恵子 

 (2) 欠席者 

木下昌洋、石川順也 

 (3) 事務局 

教育長 生田弘幸、庶務課長 堀田葉子、学校給食センター所長  岩月保、 

主事 水野景子、栄養教諭 谷麻美、都築はるか、早川直美、矢島響子  

４ 傍聴者 

 なし 

５ 議題 

 (1) 報告事項 

令和元年度碧南市学校給食実施状況について 

(2) 協議事項 

令和２年度碧南市学校給食実施計画について  

６ 議事の要旨 

 (1) あいさつ（板倉会長、生田教育長） 

 【板倉会長】 

   感染症拡大防止のため、３か月学校が休校になりました。学校再開後、身

体計測や検診で肥満傾向を指摘され、受診する児童が増えた印象があります。

外出自粛による運動不足や自宅でジュースやお菓子をたくさん食べてしま

うことが原因として挙げられます。学校生活は、勉強だけでなく規則正しい

生活を送ることや給食により栄養バランスを保つ役割もあります。学校生活

が子どもたちの体や心の健康も守るということを改めて感じました。１日も
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早く感染症が終息し、再び休校となることなく楽しい学校生活を送れるよう

に願っています。  

   【生田教育長】 

   現時点で児童生徒の感染者は出ていませんが、子供たちも保護者の皆様も

教員も日々気を張っている状況が続いています。 

子供たちにとって給食は、学校生活における楽しみの一つでもあります。

給食センターでは、栄養価を考慮しながら、子供たちが楽しみとなるような

献立を考え、提供しています。今後も安心安全な給食を守るために、本日は

忌憚のない意見をお願いします。 

 (2) 自己紹介等 

 (3) 副会長指名 

   会長より川隅義孝氏を指名 

 (4) 碧南市学校給食センターの概要説明  

 (5) 議題 

ア 令和元年度碧南市学校給食実施状況について  

事務局が資料に基づき、学校給食の実施状況について説明。 

質疑はなく、原案のとおり了承された。 

  イ 令和２年度碧南市学校給食実施計画について  

事務局が資料に基づき、学校給食の実施計画について説明。 

質疑はなく、原案のとおり了承された。 

(6) その他 

＜質疑応答＞ 

【委 員】新型コロナウイルス感染症対策として、給食で実施しているこ

とはあるか。 

【事務局】給食センターは、日頃から新型コロナウイルス感染症だけでな

く、衛生管理基準に基づき様々な感染症対策を実施している。

今回、衛生管理の再徹底をするとともに、６月の給食開始時に

は、配膳時のリスク軽減のため、副菜を１品減らし、代わりに

個包装の小魚やデザートを付け、また、パンは個包装にした。 
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【委 員】学校でも様々な感染症対策を実施しているが、特に給食の際に

注意すべきことは。 

【事務局】食事前と食事後の手洗いを徹底してほしい。 

【委 員】調理員の健康管理はどのようにしているか。  

【事務局】調理員は毎日健康状態について記録、点検している。体調に応

じて勤務内容を制限している。 

【委  員】中学３年生のバイキング給食の有無を早めに決定してほしい。 

【事務局】状況を鑑み、早めに校長会で諮る予定。 


